
Vereadores ‘ignoram’ PL que paga 
PM de folga em escolas de N. Odessa
Parlamentares não assinaram urgência de projeto de Leitinho que cria gratificação a militares para proteger escolas  PÁGINA 05
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A 9ª edição do Sumaré Arena Music superou as expectativas, segundo a or-
ganização do rodeio, e atraiu mais de 85 mil pessoas ao recinto durante os 
cinco dias de evento. Vinte e cinco mil toneladas de alimentos foram arre-
cadadas, batendo recorde de arrecadação de um único evento no município. 
O rodeio aconteceu entre os dias 06 e 15 de abril, na Expo Águas.     PÁGINA 06

O prefeito de Nova Odessa, Cláudio José Schooder, o Leitinho (PSD), anun-
ciou nesta segunda-feira (17) a retomada das obras de construção do Cre-
sam (Centro de Referência para Saúde da Mulher), no Jardim São Jorge, 
bem como a reforma no prédio ao lado, onde deve voltar a funcionar o CAS 
(Centro de Atendimento Social).                                                                      PÁGINA 07

Com 1.107 casos notificados de dengue no ano, o Estado apoiará Hortolân-
dia em ações de enfrentamento à dengue. Além do reforço dos agentes es-
taduais, a UVZ (Unidade de Vigilância e Zoonoses), órgão da Secretaria de 
Saúde, continua com as ações contra o Aedes aegypti.                              PÁGINA 04

Depois de um novo ataque a uma escola de Monte Mor, o prefeito Edival-
do Brischi (PTB) marcou “reunião de emergência” para debater “soluções” 
para a segurança das unidades educacionais do município. Um encontro 
foi realizado nesta segunda-feira (17), no Paço Municipal, entre os poderes 
Executivo e Legislativo, forças de segurança e secretarias.                  PÁGINA 08

Durante a onda de violências nas escolas pelo país, a Prefeitura de Suma-
ré informou nesta segunda-feira (17) que disponibiliza a partir desta sema-
na aulas de comportamento seguro para alunos e profissionais da educa-
ção. As aulas serão ministradas pelo guarda civil municipal, Ricardo San-
tos Aguiar, que trabalha há 22 anos na área de segurança pública.     PÁGINA 03

Pais e pessoas ligadas ao CNEP (Crianças na Escola Protegida) realizaram 
neste domingo (16) um manifesto no entorno da Praça das Bandeiras, re-
gião central de Sumaré, em defesa de medidas de segurança nas escolas da 
cidade. A manifestação ocorreu entre 9h e 12h.                                           PÁGINA 09

Sumaré inaugura 
Central do Cadastro 

Único  PÁGINA 08

HOMEM TEM PÉ AMPUTADO APÓS SER ATINGIDO POR TREM PG. 10
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Hortolândia recebe apoio do 
Estado no combate à dengue

Sumaré Arena Music 
atrai 85 mil pessoas 

Obra do Centro da Mulher 
é retomada em Nova Odessa

Manifestação pede mais 
segurança nas escolas 

Após novo ataque, 
Brischi convoca reunião 

Aulas de comportamento 
terão início em Sumaré



Há algum tem-
po (17/2/2020) 
manifestei-

-me sobre responsa-
bilidades individuais 
num artigo publicado 
neste jornal. Este arti-
go terminava com o seguin-
te parágrafo que me permito 
aqui transcrever:

“Para mim, ‘nunca mais’ sig-
nifica que, enquanto as ações 
antissemitas forem declara-
ções, sou obrigado a reagir 
pessoal, oralmente ou por es-
crito, sem deixar que apenas 
outros assumam essa respon-
sabilidade. Se as ações antis-
semitas forem escaladas pa-
ra, por exemplo, profanação 
de cemitérios, devemos estar 
prontos para denunciar os au-
tores publicamente e se o Esta-
do, responsável pela aplicação 
da lei, não reagir, desmascarar 
e puni-los, a responsabilidade 
será nossa. Se os atos de vio-
lência pessoal decorrentes de 
ações antissemitas ameaçam 
a paz ou a vida das pessoas e 
não são tratados corretamen-
te pelo Estado, a responsabili-
dade de agir é nossa”.

Hoje, escrevo sobre inci-
dente ocorrido numa univer-
sidade irmã, a Unicamp, so-
bre o qual não posso, sendo 
coerente com o artigo men-
cionado, deixar de me mani-
festar. Para ilustrar o aconte-
cido, transcrevo aqui a ma-
nifestação dos organizadores 
da Feira de Universidades Is-
raelenses:

“Na data de hoje, 3 de abril 
de 2023, representantes das 
Universidades Bar-Ilan, He-
braica, Tel Aviv e Technion 
organizaram uma Feira na 
Unicamp com a intenção de 
apresentar a seus alunos as di-
versas oportunidades de pro-
gramas internacionais, gra-
duações, pós-graduações, in-
tercâmbios e parcerias acadê-
micas em Israel.

Na chegada ao even-
to, fomos surpreendi-
dos por uma grande 
manifestação de gru-
pos anti-Israel gritan-
do palavras de ordem 
e impedindo a entra-

da de visitantes.
Entendemos que todo tipo 

de manifestação faz parte da 
democracia, porém os grupos 
fizeram uso de força e violên-
cia contra nossos seguranças 
e tentaram invadir o espaço 
do evento.

Tivemos que trancar todas 
as saídas e ficamos isolados 
no espaço por algumas horas, 
pois os manifestantes cerca-
ram o prédio e seguiam inci-
tando o público, gritando ca-
lúnias sobre as universidades 
israelenses e tentando invadir 
e depredar o espaço.

Para manter a integrida-
de física da equipe envolvi-
da e dos nossos seguranças, 
a comissão decidiu cancelar o 
evento e tivemos que sair es-
coltados do campus.

Todo o incidente foi lamen-
tável.

Ressaltamos que seguimos 
com nossa missão de divulgar 
as Universidades de Israel pa-
ra o público brasileiro e incen-
tivar a ida de estudantes para 
instituições israelenses de ex-
celência acadêmica. E lamen-
tamos pelas centenas de alu-
nos inscritos e interessados 
que não puderam participar.

Por fim, defendemos a li-
berdade de escolha e repudia-
mos veementemente todo e 
qualquer ato de violência”.

O meu repúdio à atitu-
de antiacadêmica daqueles 
que organizaram a manifes-
tação violenta contra a reali-
zação da Feira não diminuiu 
quando se lê a morna nota da 
Unicamp que também tomo a 
liberdade de aqui transcrever.

“A Reitoria da Unicamp in-
forma que a Feira de Univer-
sidades Israelenses não pôde 
ser realizada por força de ma-
nifestações contrárias à sua 
ocorrência. A saída, com se-
gurança, da equipe promotora 
do evento ocorreu após nego-
ciações com os representantes 
da manifestação. A Unicamp 
ressalta que o direito à livre 
manifestação será garantido 
desde que essas sejam realiza-
das de forma pacífica e desde 
que não haja o impedimento 
de atividades acadêmicas de-
vidamente autorizadas pelas 
instâncias decisórias da Uni-
versidade”.

Sem pretender realizar uma 
análise desse texto poderia eu 
entender, por exemplo, que 
as manifestações violentas 
contra a realização da feira 
podiam ser justificadas pois 
o evento não tinha o caráter 
acadêmico e não estava auto-
rizado? Para mim, a distância 
entre a violência anti-israe-
lense e antiuniversitária das 
manifestações não encontrou 
sequer a mais mínima sime-
tria na resposta da Unicamp.

Será que a raivosa manifes-
tação que impede a apresen-
tação de um dos conjuntos 
mais destacados de univer-
sidades do mundo tem a ver 

com as atitudes do governo 
de Israel que, hoje, tenta mi-
nar a única democracia exis-
tente no Oriente Médio? Res-
ponder essa pergunta reque-
reria mais dados, mas as pro-
longadas e enormes manifes-
tações contra o governo Ne-
tanyahu que aconteceram em 
Israel há semanas mostram 
que muitos estudantes e pro-
fessores dessas universidades 
parecem não concordar com 
a política do presente gover-
no. Aliás, a confusão entre 
governo e Estado ou entre go-
verno e universidades pare-
ce escapar aos organizado-
res desses atos.

Sem querer transformar a 
minha repulsa em comédia, 
convido os organizadores des-
sa manifestação violenta an-
tidemocrática e censora da li-
vre expressão a imaginar a se-
guinte situação: um país ima-
ginário chamado Passárgada 
tem um presidente claramen-
te anticiência, potencialmen-
te genocida durante uma pan-
demia e claramente determi-
nado e extinguir parte dos po-
vos originários. Universidades 
públicas estaduais desse país 
imaginário organizam uma 
feira itinerante por um conti-
nente visando a ampliar a vi-
sibilidade dessas universida-
des e atrair estudantes de ou-
tros países. Pois eis que essa 
feira é recebida violentamente 
por manifestações nas univer-
sidades onde tentam se apre-
sentar. Claro que o argumento 
para organizar essas manifes-
tações contra as universida-
des desse país imaginário na-
da tem a ver com as universi-
dades, mas esconde o antipas-
sargadismo, ou o ódio aos que 
professam uma das religiões 
dos habitantes de Passárga-
da. Como a bom entendedor 
poucas palavras bastam, este 
exemplo, ou Gedankenexperi-
ment (exercício mental), basta.

Universidades israelenses na Unicamp
Hernan Chaimovich  é professor Emérito do Instituto de Química da USP e ex-presidente do CNPq/Jornal da USP

Nos ú lt imos 
a nos f icou 
mais do que 

claro o impacto da 
atuação da Tecnologia 
da Informação (TI) nos 
mais diversos merca-
dos. Tudo gira em torno de 
dados e na resolução de pro-
blemas por meio de inovação 
e tecnologia, independente-
mente de você trabalhar de-
senvolvendo softwares ou 
não, sua empresa sendo uma 
startup ou não. 

Diante de tal cenário, o 
mercado nacional apresen-
tou números interessantes 
quanto ao crescimento e in-
vestimento em TI. Segundo 
a ABES (Associação Brasilei-
ra das Empresas de Software), 
o Brasil investiu US$ 45,2 bi-
lhões em 2022 no mercado de 
TI (software, hardware e ser-
viços relacionados), sendo o 
12º no ranking global de in-
vestimento, representando 
um crescimento de 3% em re-
lação aos 7,4% do mundo e em 
2023 possui uma estimativa 

que visa ultrapassar o 
percentual de investi-
mento mundial cres-
cendo 5,4%, enquanto 
o resto do mundo cres-
ceria 4,5% em tal mer-
cado. Assim, a previ-

são para o mercado de soft-
ware no Brasil chega a ter um 
crescimento de 15%, confor-
me afirma a instituição.

Entretanto, ainda que tais 
números sejam positivos, ao 
comparar tais investimentos 
com os números de pedido de 
registro de software no Brasil 
em 2022, vislumbramos inú-
meros déficits. Nós brasilei-
ros, no ano passado, realiza-
mos apenas 724 registros de 
softwares. Não obstante, es-
ses números e produtos, por 
assim dizer, não andam so-
zinhos, mas refletem na pro-
teção imaterial de outros ati-
vos, ou seja, propriedades in-
dustriais. 

Segundo a Organização das 
Nações Unidas e a Organiza-
ção Mundial da Propriedade 
Industrial, a China deu en-

trada a 70.015 pedidos de re-
gistros de propriedades ima-
teriais (entre elas softwares e 
patentes), enquanto os Esta-
dos Unidos ultrapassaram as 
59 mil solicitações. Já o Bra-
sil, mais um ano, sequer apa-
rece entre os 10 ou 20 primei-
ros países no Ranking de Pa-
tentes e outras inovações, que 
possuem a obrigatoriedade de 
registro, quem dirá quando se 
trata de uma propriedade que 
não necessita de registro obri-
gatório por lei, como no caso 
de softwares? Segundo dados 
do próprio INPI (Instituto Na-
cional da Propriedade Indus-
trial), em 2020, último rela-
tório da autarquia, um pou-
co mais de três mil depósitos 
de softwares foram realiza-
dos no Brasil por residentes.

Ainda, segundo dados da 
ABStartups (Associação Bra-
sileira de Startups), mais de 
50% de empresas que traba-
lham com tecnologia de in-
formação não realizam o re-
gistro de suas propriedades 
imateriais, logo e softwares.
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Impacto do registro de software 
no desenvolvimento econômico
Clara Toledo Corrêa  é advogada, especialista em Propriedade Intelectual e Industrial e atua na Toledo Corrêa Marcas e Patentes

“Entendemos que todo tipo de 
manifestação faz parte da democracia, 
porém os grupos fizeram uso de força 
e violência contra nossos seguranças e 
tentaram invadir o espaço do evento”
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w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  HORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974

Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2583
Sábado, 15 de Abril de 2023

Concurso 2789
Sábado, 15 de Abril de 2023

Concurso 2502
Sábado, 15 de Abril de 2023

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2455
Sexta-feira, 14 de Abril de 2023

Concurso 6126
Sábado, 15 de Abril de 2023
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03    23    24    60    79

Clima Região

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva 

a qualquer hora. 

TEMPERATURA

Mínima 22o    l    Máxima 29o

Portanto, quando falamos de 
investimentos externos, ainda 
necessários para o fomento da 
economia brasileira, e funda-
mental para as startups, nos 
deparamos com uma realidade 
ainda mais desafiadora e mui-
to resistente quanto à cultura 
de proteção a inovação e tec-
nologia nacional e até mesmo 
às vantagens concorrenciais de 
nossas empresas.

Apesar do registro do softwa-
re não ser obrigatório por lei, ao 
contrário dos registros de mar-
cas, patentes, desenhos indus-
triais e indicações geográficas, 
por exemplo, tal ato se faz im-
prescindível para toda e qual-
quer empresa, seja para com-
provar a sua titularidade, criar 
vínculo e segurança com o mer-
cado consumidor e investidor, 
gerar credibilidade, vantagem 
concorrencial, combate à pi-
rataria e concorrência desleal, 
instituir segurança jurídica en-
tre o autor e titular do softwa-
re, representar novas fontes de 
receitas (como o caso de possi-
bilidade de participar de licita-
ções), além de colaborar para a 
transformação digital de fato e 
aprimoramento de novas tecno-
logias, além de agregar valor ao 
patrimônio líquido da empresa.

Diante de tudo isso, ainda 
assim, seria realmente dispen-
sável o registro de software?
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Câmara deixa de 
votar convênio para 
PM proteger escolas 
de Nova OdessaCIDADES

Um projeto de lei que 
será votado na Câma-
ra Municipal de Sumaré 
nesta terça-feira (18) pre-
vê a criação de farmácias 
24 horas nas UPAs (Uni-
dades de Pronto Atendi-
mento) do município. A 
iniciativa é do vereador 
Valdir de Oliveira (Repu-
blicanos), autor do PL nº 
71/2023. A matéria será 
votada na 11ª sessão or-
dinária do ano, que co-
meça a partir das 15h.

Caso o projeto seja 
aprovado, a Prefeitura 
de Sumaré terá 90 dias, 
após a publicação da lei, 
para regulamentar a nor-
ma. Pelo projeto, as far-

mácias funcionarão de 
forma ininterrupta, 24 
horas por dia, sete dias 
da semana. As unida-
des deverão disponibili-
zar medicamentos com 
ênfase em antibióticos, 
anti-inflamatórios, anal-
gésicos e antialérgicos. 

“Após o fechamento do 
expediente normal das 
farmácias municipais, os 
pacientes são obrigados 
a esperar até o dia se-
guinte para serem aten-
didos, já que muitas ve-
zes a população não pos-
sui condições financei-
ras para comprar o remé-
dio numa farmácia. A si-
tuação é ainda mais crí-
tica quando são atendi-
dos numa sexta-feira à 
tarde e precisam espe-

Conforme o texto do 
PL, os médicos da UPA 
deverão estar orientados 
a preferencialmente re-
ceitarem medicamentos 
da própria farmácia nas 
suas prescrições. Após 
ser atendido, com uma 
via especial do receituá-
rio, o paciente deverá ir 
até à farmácia e retirar 
seu medicamento. 

Pela proposta, os mo-
radores atendidos nas 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) também 
poderão retirar os me-
dicamentos nas farmá-
cias 24 horas, desde que 
possuam o receituário 
apropriado da unidade 
devidamente carimbado 
e assinado pelo médico.

ORDEM DO DIA
Além do PL que cria as 

farmácias 24 horas, ou-
tros quatro projetos de 
lei também estão previs-
tos para a Ordem do Dia 
da sessão desta terça-fei-

ra. O PL nº 111/2021, de 
autoria do vereador Ney 
do Gás (Cidadania), ins-
titui o Estatuto da Des-
burocratização no Mu-
nicípio de Sumaré. Pro-
posto pelo mesmo parla-
mentar, o PL nº 330/2021 
dispõe sobre a criação do 
Índice de Desempenho 
da Gestão Municipal.

O PL nº 303/3023, de 
autoria do vereador Rai 
do Paraíso (Republica-
nos), trata sobre a ins-
talação de dispositivos 
nos bueiros existentes 
em Sumaré. Por fim, o 
PL nº 8/2023, de autoria 
do vereador Toninho Mi-
neiro (PV), dispõe sobre 
a obrigatoriedade de dis-
ponibilização de oportu-
nidade para a apresen-
tação de grupos, ban-
das, cantores ou instru-
mentistas do município 
na abertura de eventos 
culturais que possuam 
financiamento público 
municipal.

Valdir de Oliveira quer farmácias 
24 horas nas UPAs de Sumaré

Proposta de Valdir de Oliveira determina que 
farmácias funcionem sete dias por semana

DIVULGAÇÃO

PROJETO EM VOTAÇÃO

A Prefeitura de Suma-
ré convoca 51 professo-
res e professoras aprova-
dos em concurso público 
para iniciar suas ativida-
des no quadro de servido-
res da Secretaria Munici-
pal de Educação. O edital 
de chamamento foi pu-

blicado no Diário Oficial 
de sexta-feira (14).

Os convocados devem 
comparecer no setor de 
Concursos, que fica na 
avenida Brasil, 1111, sa-
la 128, em Nova Veneza, 
munidos de todos os docu-
mentos (original e cópia) 
conforme edital de abertu-
ra para dar início aos pro-
cedimentos de nomeação.

O horário de atendi-
mento é entre às 9h e 11h. 
A data limite para a en-
trega dos documentos é 
o dia 24 de abril. O can-
didato que não compare-
cer até a data limite se-
rá considerado desisten-
te e perderá o direito à va-
ga, conforme dispõe a Lei 
Municipal nº 5220/11 em 
seu artigo 20.

Sumaré convoca 51 professores 
para compor a rede municipal

Aprovados têm até 24 de abril para entregar documentos

CONCURSO PÚBLICO

DIVULGAÇÃO
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A partir desta semana, guarda 
civil municipal fica responsável 
por ministrar orientações sobre 
segurança em projeto que irá 
abranger 39 escolas municipais

Durante a onda de vio-
lência nas escolas pelo 
país, a Prefeitura de Su-
maré informou nesta se-
gunda-feira (17) que dis-
ponibiliza a partir des-
ta semana aulas de com-
portamento seguro para 
alunos e profissionais da 
educação da rede munici-
pal. As aulas serão minis-
tradas pelo guarda civil 
municipal, Ricardo San-
tos Aguiar, que trabalha 
há 22 anos na área de se-
gurança pública e é faixa 
preta em Krav Magá (téc-
nicas de defesa pessoal).

A medida foi decidida 
pela Comissão Perma-
nente de Combate à Vio-
lência nas Escolas, criada 
na semana passada por 
determinação do prefeito 
de Sumaré, Luiz Dalben 

(Cidadania). A comissão 
é formada pelas secreta-
rias de Educação, Segu-
rança, Saúde, entre ou-
tras, além do Fundo So-
cial de Solidariedade.

“Nosso objetivo é en-
sinar os alunos e demais 
profissionais da educa-
ção a ter um comporta-
mento seguro. Por meio 
de palestras e outras téc-
nicas, vamos proporcio-
nar experiências de pre-
venção”, explica Aguiar.

Outra medida adotada 
pela comissão é a criação 
das Brigadas de Emer-
gência. A Guarda Civil 
Municipal está produzin-

do um estudo com o in-
tuito de elaborar um pla-
no emergencial de eva-
são, além de apresentar 
um relatório com os pon-
tos vulneráveis de cada 
uma das 38 escolas mu-
nicipais de Sumaré. 

“Vale ressaltar que são 
ações que estão em anda-
mento em paralelo com 
as rondas nas escolas que 
continuam sendo a prio-
ridade”, afirma o secretá-
rio de Segurança, Eduar-
do Ramalho.

CARTILHA
Agentes do Promad 

(Programa Municipal An-
tidrogas) – núcleo subor-
dinado à Guarda Munici-
pal – estão desenvolven-
do uma cartilha cujo con-
teúdo é o combate às fa-

ke news, educação con-
tra o bullying e a violên-
cia escolar. O material se-
rá distribuído durante as 
palestras sobre drogas lí-
citas e ilícitas realizadas 
dentro do Promad, se-
gundo a Prefeitura.

Comissão Permanente de Combate à Violência nas Escolas definiu ação 

Alunos e profissionais terão aulas de 
comportamento seguro em Sumaré
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Palestras e 
técnicas: “vamos 

proporcionar 
experiências de 

prevenção”

rar até segunda-feira pa-
ra iniciar o tratamento. 
Muitas vezes o quadro 
do paciente piora com o 
atraso do início do tra-

tamento, inclusive com 
retornos ao Pronto-So-
corro no sábado e no do-
mingo”, alerta Valdir de 
Oliveira.
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Equipe estadual realiza operação paralela junto à 
Vigilância municipal em meio a 1,1 mil notificações 
da doença na cidade; três regiões são alvo das ações

Com 1.107 casos no-
tificados de dengue no 
ano, o Estado apoiará 
Hortolândia em ações 
de enfrentamento à 
dengue. Nesta semana, 
uma equipe do gover-
no realiza visita casa a 
casa nas regiões do Jar-
dim Nossa Senhora de 
Fátima e Chácaras Fa-
zenda Coelho. 

Além do reforço dos 
agentes estaduais, a UVZ 
(Unidade de Vigilância e 
Zoonoses), órgão da Se-
cretaria de Saúde, con-
tinua com as ações con-
tra o Aedes aegypti. Pa-
ralelamente, as equipes 
do município percorrem 
o Jardim Amanda para 
realizar ação casa a ca-
sa e nebulização.

“Reforçamos que as 
ações de busca ativa e ne-
bulização são feitas em lo-
cais onde houve notifica-
ções de casos positivos de 
dengue. Para a atuação da 
equipe do governo do Es-
tado, que nos ofereceu es-
se apoio, delimitamos as 
áreas no Jardim Nossa 
Senhora de Fátima e nas 
Chácaras Fazenda Coelho 
que também registraram 
casos positivos”, explica 
o veterinário do orgão, 
Evandro Alves Cardoso.

Na ação casa a casa, os 
agentes fazem a busca 
ativa e a eliminação de 
possíveis criadouros do 
Aedes aegypti. O objeti-
vo é eliminar o mosqui-
to ainda na fase larval. 
Caso sejam encontradas 
larvas, algumas delas são 
recolhidas para identifi-
cação em laboratório. De 

acordo com a UVZ, 80% 
dos focos de criadouros 
do inseto estão nas casas 
das pessoas.

Já na nebulização, os 
agentes entram nas ca-
sas para espalhar um ti-
po de inseticida no ar pa-
ra eliminar os mosquitos 
adultos. Os agentes utili-
zam equipamentos ne-
bulizadores fixados nas 
costas para espalhar o 
inseticida em forma de 
vapor. O trabalho dura 
entre 15 a 20 minutos. 
Durante esse período, 
os agentes solicitam pa-
ra que os moradores fi-
quem fora de suas casas. 
De acordo com a UVZ, o 
inseticida é seguro e não 
faz mal para as pessoas.

APOIO
Hortolândia refor-

çou também que “pre-

cisa contar com o apoio 
da população” no com-
bate ao Aedes aegypti. A 
UVZ disse que os mora-
dores recolham e façam o 
descarte correto de pneus 
velhos, garrafas, emba-
lagens plásticas, dentre 
outros objetos reciclá-
veis que possam acumu-
lar água. É em água pa-
rada que a fêmea do Ae-
des aegypti deposita os 
ovos que darão origem a 
mais mosquitos. O des-
carte desses objetos deve 

ser feito nos PEVs (Pon-
tos de Entrega Voluntária 
de entulho e outros mate-
riais recicláveis). 

Caso o morador apre-
sente algum dos sinto-
mas de dengue, chikun-
gunya ou zika, a Vigi-
lância Epidemiológica 
orienta para que ele pro-
cure a UBS (Unidade Bá-
sica de Saúde) mais pró-
xima de sua residência 
ou de referência para que 
seja feita a correta notifi-
cação do caso. 

De acordo com dados 
da Vigilância Epidemio-
lógica, o município re-
gistra neste ano, 1.107 
notificações de dengue, 
das quais 78 são positi-
vas e nenhum óbito. Já 
de chikungunya são seis 
casos notificados, dos 
quais quatro negativos 
e dois aguardam resul-
tado. Neste ano, Horto-
lândia ainda não registra 
nenhuma notificação de 
zika e nenhum óbito de 
Chikungunya e Zika.

Trabalho casa a casa ocorre em bairros com notificações registradas 

Estado dá apoio 
a Hortolândia no 
combate à dengue

DIVULGAÇÃO

Hortolândia imunizou 
306 pessoas na campa-
nha de vacinação na UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) Amanda I, realizada 
no sábado (15). Desse to-
tal, foram aplicadas 120 
doses contra Influenza, 
136 contra Covid-19 e 50 
de imunizantes que fa-
zem parte do calendário 
nacional de vacinação.

A Prefeitura informou 
que durante a semana 
continua a campanha de 
vacinação contra a gripe, 

das 8h às 15h30, nas UBSs 
da cidade. Neste ano, a 
campanha tem novidade. 
O Ministério da Saúde de-
terminou que a vacinação 
fosse iniciada ao mesmo 
tempo para todos os gru-
pos prioritários. Com isso, 
a meta é imunizar no mí-
nimo 90% das pessoas de 
tais grupos. A campanha 
irá até o dia 31 de maio.

Também durante a se-
mana prossegue a imuni-
zação contra a Covid com 
a vacina bivalente. 

Podem receber a biva-
lente idosos de 60 anos ou 
mais, imunossuprimidos, 

gestantes, puérperas, pro-
fissionais de saúde e do 
sistema prisional, pessoas 
com deficiência perma-
nente e com comorbida-
de de 12 a 59 anos.

A Secretaria de Saúde 
reforça que para receber 
a vacina bivalente a pes-
soa precisa ter cumprido 
o intervalo de quatro me-
ses após ter sido imuniza-
da com a dose anterior. A 
vacina bivalente é segu-
ra, reforça a imunidade da 
pessoa e oferece proteção 
contra a cepa original do 
coronavírus e as subva-
riantes ômicron.

Hortolândia aplica 306 doses e vacinação avança

Imunização ocorreu na UBS Amanda I, no último sábado

GRIPE E COVID-19
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Estão abertas, desde 
esta segunda-feira (17), 
as inscrições para dois 
cursos voltados a mu-
lheres de Hortolândia 
em situação de violên-
cia e vulnerabilidade so-
cial, que acontecerão em 
maio deste ano. Ao todo, 
são disponibilizadas 56 
vagas, de acordo com o 
Departamento de Direi-
tos Humanos e Políticas 
Públicas para Mulheres, 
da Secretaria de Governo.

As inscrições vão até es-
ta quinta-feira (20) e pode-
rão ser feitas pela internet, 
e também via telefone ou 
presencialmente. Podem 
se inscrever moradoras de 
Hortolândia, com 18 anos 
ou mais, alfabetizadas. As 

nanças e formalização do 
negócio para quem quer 
empreender. Com 20 ho-
ras-aula, ela acontece-
rá a partir de 8 de maio, 
no Centro de Formação 
“Paulo Freire”, no Re-
manso Campineiro.

A ação, que envolve 
também as secretarias 

de Educação, Ciência e 
Tecnologia e Desenvolvi-
mento Econômico, Tra-
balho, Turismo e Inova-
ção, terá formadores do 
Sebrae (Serviço Brasilei-
ro de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas) e do Se-
nai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial).

Abertas inscrições para cursos a 
vítimas de violência em Hortolândia

Mulheres a partir de 18 anos podem se inscrever em cursos

DIVULGAÇÃO

56 VAGAS
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l  Cursos para mulheres em situação 
de violência e vulnerabilidade social

Gestão DESCOMPLIQUE
Vagas: 40 alunas.
Carga Horária: 20 horas-aula.
Data: 08, 10, 12, 15 e 22/05/23, das 8h às 12h - o Sebrae certi-
ficará a aluna com frequência maior ou igual à 75%.
Local: Centro de Formação “Paulo Freire”, na Rua Euclides 
Pires de Assis, 205, Remanso Campineiro. Fone: 3897-1126.
Perfil da aluna: Ter a partir de 18 anos, Ensino Básico e mo-
rar em Hortolândia.
Inscrições: de 17 a 20/04/23

l  Fabricação de Produtos de Confeitaria
Vagas: de 14 a 16 alunas.
Carga Horária: 48 horas-aula.
Local: Cozinha Escola Comunitária, Rua Osvaldo de Souza, 
375, Jd Novo Ângulo, fone/Whatsapp: 3845-6630.
Inscrições: de 17 a 20/04/23.

SERVIÇO

formações fazem parte da 
programação de aniversá-
rio de 32 anos de emanci-
pação da cidade, celebra-
da em 19 de maio.

Uma das formações, 
com 48 horas-aula, é “Fa-
bricação de Produtos de 
Confeitaria”. Será a par-
tir de 10 de maio, na Cozi-

nha Escola Comunitária, 
no Jardim Novo Ângu-
lo. A outra é “Gestão Des-
complique”, sobre plane-
jamento, marketing, fi-
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Parlamentares cederam à pressão 
da GM e não assinaram urgência 
para apreciar projeto do prefeito 
Leitinho que cria gratificação a 
militares em horário de folga 

Cedendo à pressão da 
Guarda Civil Munici-
pal, os vereadores de No-
va Odessa não assina-
ram regime de urgência 
e deixaram de votar nes-
ta segunda-feira (17) pro-
jeto de autoria do prefei-
to Cláudio José Schooder, 
o Leitinho (PSD), que fir-
ma convênio com a Polí-
cia Militar criando grati-
ficação por desempenho 
de atividade delegada. Ou 
seja, a proposta do Exe-
cutivo paga policiais em 
horário de folga para am-
pliar a segurança nas es-
colas da cidade em meio 
às ondas de ameaças. Seis 
assinaturas eram neces-
sárias para votar o texto. 
No entanto, nenhum par-
lamentar assinou.

Segundo o projeto de 
Leitinho, a gratificação 

seria criada e paga men-
salmente aos integran-
tes da Polícia Militar que 
exercerem atividades em 
horário de folga. 

O valor da gratificação 
previsto é de até 150% da 
UFESPs (Unidades Fiscais 
do Estado de São Paulo), 
por hora trabalhada e des-
tinada a coronel, tenen-
te-coronel, major, capi-
tão, 1º tenente, 2º tenen-
te e aspirante; e até 130% 
da UFESP por hora traba-
lhada para subtenente, 1º 
sargento, 2º sargento, 3º 
sargento, cabo e soldado.

“A gratificação por de-
sempenho de atividade 
delegada se justifica por 
ser uma forma de incen-
tivar e reconhecer o tra-
balho dos integrantes da 
Polícia Militar que irão 
atuar no município, reali-
zando valorosos serviços 
de segurança nas esco-
las municipais (...) Cum-

pre destacar que a gra-
tificação por desempe-
nho de atividade delega-
da é uma forma de valo-
rizar e estimular os poli-
ciais militares que se de-
dicarão à segurança pú-
blica das escolas muni-
cipais, tão fundamental 
para garantir a integri-
dade física e emocional 
dos estudantes e funcio-
nários, além de promo-
ver um ambiente escolar 
positivo e propício para 
a aprendizagem e o de-
senvolvimento pessoal. 
Considerando o clamor 

crescente dos cidadãos 
por mais segurança nas 
escolas, depois dos últi-
mos ataques, é que apre-
sento a proposta de criar 
a gratificação por desem-
penho de atividade dele-
gada e requeiro a inclu-
são deste Projeto de Lei 
em regime de urgência”, 
pediu Leitinho na justifi-
cativa do projeto ao des-
tacar a necessidade de 
“ampliar os serviços de 
segurança nas escolas de 
Nova Odessa”.

Vereadores, porém, 
não acataram a urgência 

e saíram em defesa da 
Guarda Municipal, que 
internamente reclamou 
da proposta. “Pra mim é 
uma honra estar do lado 
da Guarda Municipal de 
Nova Odessa. Enquan-
to eu for vereador vocês 
contem com esse verea-
dor. Se for pra honrar é 
pra honrar a Guarda Mu-
nicipal”, disparou o ve-
reador Oseias Domingos 
Jorge durante a sessão.

Tiãozinho do Klavin 
disse que “é a Guarda 
Municipal que traz força 
e coragem para trabalhar 

com segurança”. “Não dá 
pra não atender os guar-
das municipais”, disse 
Levi Tosta.

DIA 11
A proposta surgiu após 

uma reunião em 11 de 
abril do prefeito com au-
toridades policiais e mães 
de alunos para discutir no-
vas ações para aumentar a 
segurança nas escolas da 
cidade, tanto as públicas 
quanto particulares.

Agora, o projeto de 
convênio deve seguir tra-
mitando no Legislativo.

Vereadores fizeram foto com guardas civis municipais em Plenário

Câmara deixa de votar convênio para 
PM proteger escolas de Nova Odessa
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Prefeito de Nova Odes-
sa, Cláudio Schooder, o 
Leitinho (PSD), partici-
pou recentemente, em 
São Paulo, do anúncio de 
uma parceria entre o Go-
verno do Estado e a OPAS 
(Organização Pan-Ame-
ricana da Saúde) para a 
implantação do Progra-
ma de Regionalização da 
Saúde. Leitinho foi acom-
panhado pela secretária 
municipal de Saúde, Ja-
queline Serrano.

Segundo o Estado, “a 
iniciativa visa a eficiên-
cia do gasto público, am-
pliando a oferta de servi-
ços e reduzindo as filas e 
a distância que as pessoas 
precisam percorrer para 
conseguir atendimento de 
saúde”, e deve abranger os 
645 municípios paulistas.

“É um dos momentos 
mais importantes que ti-
vemos até aqui e certa-
mente um marco para a 
saúde. A regionalização 
é transformadora. É o pri-
meiro grande passo, que 
vai nos permitir ver de 
perto os problemas e mu-
dar a gestão das filas. Se-
rá uma gestão regionali-
zada e transparente”, dis-
se o governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos).

Considerada priorida-
de do Governo Estadual, 
a regionalização é um 
passo para diminuir de-
sigualdades no território 

paulista, aumentando a 
eficiência do gasto pú-
blico, ampliando a ofer-
ta de serviços e reduzin-
do as filas e a distância 
que as pessoas precisam 
percorrer para conseguir 
atendimento.

“O que estamos apre-
sentando hoje é uma ver-
dadeira revolução na saú-
de do Estado de São Pau-
lo, onde, além de atender 
demandas imediatas, 
também projetam a saú-
de para as próximas dé-
cadas. Sem dúvidas, este 
é um trabalho que ficará 
marcado na história co-
mo um salto imenso em 
qualidade dos serviços 

para a população”, afir-
mou Eleuses Paiva, secre-
tário de Estado da Saúde.

O programa tem como 
objetivo reorganizar a rede 
de ambulatórios especiali-
zados e hospitais, otimi-
zando a distribuição dos 
serviços ofertados, garan-
tindo acesso à saúde sem 
a necessidade de grandes 
deslocamentos.

Atualmente, os muni-
cípios aplicam até 40% 
do seu orçamento na saú-
de, no entanto, em razão 
da desorganização das 
unidades, que não estão 
integradas em rede, o ci-
dadão não tem suas ne-
cessidades atendidas.

Leitinho encontra Tarcísio 
em regionalização da saúde

Leitinho esteve com o governador 
Tarcísio de Freitas, em São Paulo
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PROJETO ESTADUAL

Com a obra do novo 
Departamento de Bem-
-Estar Animal de Nova 
Odessa em andamen-
to, o prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho 
(PSD), conheceu as insta-
lações do órgão munici-
pal equivalente, em Pira-
cicaba. Leitinho foi rece-
bido pelo coordenador do 
Departamento de Bem-
-Estar Animal de Piraci-
caba, Matheus Santos.

O Departamento é 
vinculado à Secretaria 
de Infraestrutura e Meio 
Ambiente. Leitinho co-
nheceu as instalações 
e os serviços prestados. 

O prefeito novaodes-
sense, que é médico ve-
terinário e já participou 
do processo de implan-
tação do Dembeas (De-
partamento Municipal 
de Proteção e Bem-Estar 
Animal) da Prefeitura de 
Sumaré, em 2019 (onde 
é servidor de carreira), 
prepara a montagem da 
equipe e o sistema de 
atendimento do ambu-
latório animal em Nova 
Odessa, em construção 
em um terreno munici-
pal na avenida Brasil, no 
Parque Fabrício.

“Para nós, é uma ação 
muito importante, rece-
ber o prefeito de outra 
cidade, apresentar nos-
so trabalho. É uma sa-

tisfação enorme, por-
que, assim, podemos to-
dos fornecer, da melhor 
forma, as políticas pú-
blicas para a causa ani-
mal”, destacou Santos.

“Fiquei muito satis-
feito em ter vindo até 
Piracicaba para conhe-
cer o Departamento. 
Em Nova Odessa, es-
tamos montando tam-
bém o nosso núcleo, e 
é bom saber como fun-
ciona aqui, o mecanis-
mo que Piracicaba ofe-
rece para a população 
e para os animais, a lo-
gística de castração, do 
atendimento. Também 
vi o amor e o carinho 
dos funcionários. Isso é 
importante, porque on-
de se trabalha com ani-
mal, tem que ter amor 
e carinho. É um traba-
lho maravilhoso. Para-
benizo o prefeito Lucia-
no Almeida por esse tra-
balho”, disse Leitinho.

Em Nova Odessa, o 
Bem-Estar Animal será 
um ambulatório veteri-
nário para pets de famí-
lias de baixa renda da 
cidade, bem como aten-
derá casos de emergên-
cia envolvendo animais 
acidentados em vias pú-
blicas ou bichos silves-
tres resgatados ou cap-
turados pelas polícias 
ambientais.

O Departamento se-
rá vinculado à Secreta-
ria de Saúde. 

Prefeito Leitinho 
conhece instalações 
do Bem-Estar Animal 

EM PIRACICABA
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“Muitas vezes os ser-
viços ofertados não cor-
respondem às necessida-
des e em outras, se repe-
tem entre unidades ge-
rando capacidade ocio-
sa. Isto gera uma situa-
ção inaceitável de pes-
soas sem atendimento e 
ambulatórios e hospitais 
com baixa ocupação”, ex-
plicou Paiva.

Ainda que o SUS (Sis-
tema Único de Saúde) 
seja tripartite, ou seja, 
de responsabilidade da 
União, estados e muni-
cípios, o que se vê hoje é 
uma falta de unificação 
que reflete diretamen-
te na saúde das pessoas. 
Desta forma, o progra-
ma de Regionalização 
da Saúde pretende ino-
var ao criar espaço para 
o diálogo, entendimen-
to e negociação entre as 
três esferas no espaço re-
gional. A proposta é so-
mar recursos e esforços.

Para isso, o Governo 
de São Paulo definiu que 
os ambulatórios médicos 
de especialidades e hos-
pitais estaduais se ade-
quem às necessidades 
regionais tornando rea-
lidade o princípio da des-
centralização do sistema 
de saúde.

Além disso, a Regio-
nalização da Saúde cria 
a possibilidade de revisão 
do papel dos hospitais de 
pequeno porte (com 50 
leitos ou menos) para que 
passem a contribuir de 
forma efetiva, de modo 
que a rede regional possa 
assegurar à população o 
acesso a serviços de saú-
de em momento oportu-
no e com qualidade.



SUMARÉ ARENA MUSIC

9ª edição foi marcada por shows de celebridades, 
ações sociais e arrecadação recorde; Fundo Social de 
Solidariedade fará doações para famílias carentes

A 9ª edição do Sumaré 
Arena Music superou as 
expectativas, segundo a 
organização do rodeio, e 
atraiu mais de 85 mil pes-
soas ao recinto durante os 
cinco dias de evento. Vin-
te e cinco mil toneladas de 
alimentos foram arreca-
dadas, batendo recorde de 
arrecadação de um úni-
co evento no município. 
O rodeio aconteceu entre 
os dias 06 e 15 de abril, na 
Expo Águas Sumaré.

 A Comissão Organi-
zadora do Sumaré Are-
na Music criou o ingresso 
solidário. Quem comprou 
o ingresso do setor Are-
na Pista e Área VIP para 
qualquer dia do evento 
e levou um quilo de ali-
mento não perecível pa-
gou a metade do ingres-
so. As 25 mil toneladas de 
alimentos foram doadas 
para o Fundo Social de 
Solidariedade de Sumaré, 
que fará a distribuição. 
Na edição do ano passa-
do da festa, 20 mil tone-
ladas foram arrecadadas.

 “Sempre buscamos fa-
zer uma festa para a fa-
mília. A cada ano procu-
ramos oferecer para o pú-
blico muito além do en-

tretenimento como os 
shows e as montarias. 
Prezamos também pe-
la segurança e conforto 
do público. Em especial, 
neste ano, conseguimos 
realizar lindos trabalhos 
sociais e beneficentes, 
provando mais uma vez 
a nossa responsabilidade 
social com o município. 
Graças a Deus mais um 
ano com a missão cum-
prida. E, para o ano que 
vem, muito mais novida-
des”, disse Marcos Rober-
to Santos, o Marquinhos 
da AVM, presidente do 
Sumaré Arena Music.

 No primeiro dia da fes-
ta, quinta-feira (06), Thia-
go Lins, Ana Castela e 
Guilherme & Benuto co-
mandaram o público. Na 
sexta-feira (07), reunindo 
o melhor do samba, pago-
de & hip hop em um úni-
co evento, o “Me Leva Fes-
tival” chegou para fazer 
história no Sumaré Are-
na Music com as apresen-
tações de Belo, Turma do 
Pagode, Pixote, Hungria 
e DJ FB. No mesmo dia, 
também se apresentou a 
dupla Jorge & Cristiano. 
No sábado (08), Luan San-
tana agitou o público. Em 
seguida, O Clã subiu ao 
palco. E, para finalizar o 
primeiro final de semana 

da festa, Maiara & Marai-
sa cantaram grandes su-
cessos da carreira.

 No último final de se-
mana de festa, Henrique 
& Juliano e Rayane & Ra-
faella se apresentaram na 
sexta-feira (14). No sábado 
(15), último dia do even-
to, Hugo & Guilherme, Zé 
Felipe, Open Farra e Maju 
Santana subiram ao palco 
para fechar o rodeio. Além 
dos shows do palco princi-
pal, o público que marcou 
presença no Sumaré Are-
na Music deste ano tam-
bém teve a possibilidade 
de curtir os shows do Pal-
co Notícia FM.

Entre as novidades da 
festa deste ano estavam a 
“Base de Apoio a Mulher” 
que serviu como base pa-
ra que toda mulher que 
se sentisse vítima de al-
gum tipo de agressão fos-
se acolhida e amparada, 
através de profissionais 
treinados; o camarote ex-
clusivo para receber sur-
dos e deficientes auditi-
vos, que contou com pro-
fissionais realizando si-
multaneamente duran-
te os shows a tradução da 
Língua Brasileira de Si-
nais. Tal iniciativa acon-
teceu pela primeira vez 
na história de um rodeio, 
destacou a organização. 

Rodeio atrai 85 mil e arrecada 25 mil 
toneladas de alimentos em Sumaré
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Sumaré aderiu ao pro-
grama de coalizão em-
presarial, desenvolvido 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
do Estado de São Paulo. 
Lançada no início des-
te ano, a iniciativa tem o 
objetivo de fortalecer as 
vocações de cada região 
administrativa e equili-
brar o PIB (Produto Inter-
no Bruto) paulista.

A adesão aconteceu em 
reunião na manhã desta 
segunda-feira (17) entre o 
secretário de Desenvolvi-
mento de Sumaré, Gusta-
vo Caron, e a diretora re-

gional da pasta estadual, 
Ana Rachel Borges. 

 A diretora regional ex-
plica que as coalizões em-
presariais visam reunir 
o setor empresarial e li-
deranças locais para dis-
cutir e viabilizar medidas 
que estimulem a cadeia 
produtiva, de acordo com 
as características de ca-
da região administrativa. 
Dessa forma, além das in-
dústrias, empreendedores 
e médios e pequenos em-
presários podem ser be-
neficiados, gerando em-
prego e renda para as ci-
dades, segundo ela.

 Na primeira etapa pa-
ra implantação será apli-
cado ao setor empresa-

rial um questionário pa-
ra mapear empresas e 
traçar um diagnóstico. 
Para o secretário de De-
senvolvimento Econômi-
co de Sumaré, a iniciati-
va vai se somar às ações 
já desenvolvidas na cida-
de para fortalecer a eco-
nomia local.

 “Sumaré tem mos-
trado vigor econômico e 
apresentado bons resul-
tados quando se observa 
a partir da perspectiva da 
retomada no pós-pande-
mia, haja vista o número 
de vagas formais geradas 
e abertura de novos negó-
cios. A coalizão empresa-
rial, proposta pelo Gover-
no do Estado, está total-

Sumaré adere programa 
de coalizão empresarial 

Coalizões visam estimular cadeia produtiva no Estado

DIVULGAÇÃO

METAS E INVESTIMENTOS

A Secretaria de Saúde 
de Sumaré passou a dis-
ponibilizar a vacina da 
Influenza para grupos 
prioritários entre 9h e 
20h. Ao todo, sete uni-
dades de saúde aplica-
rão a vacina em horário 
ampliado, de segunda 
a sexta-feira, até o pró-
ximo dia 28. São elas: 
as USFs (Unidades Saú-
de da Família) Florely, 
Ypiranga, Paraíso e Pi-
cerno, o CSII (Centro de 
Saúde II) Bandeirantes e 
o CIS (Centro Integrado 
de Saúde) Nova Veneza. 
As demais unidades se-
guem o horário normal. 

Para receber a vacina, 
é preciso apresentar do-
cumento de identidade 
com foto e, se possível, a 
carteira de vacinação. A 
Secretaria de Saúde re-
forçou a importância da 
imunização. “É funda-
mental que a população 
proteja-se contra a gri-
pe e diversas doenças 
respiratórias e, a melhor 
forma, é fazendo a vaci-
nação. Nossas unidades 
de saúde estão prontas 
para receber a popula-
ção, sempre com todos 
os cuidados e normas 
de proteção. A preven-

ção é fundamental”, ex-
plicou o secretário Ra-
fael Virginelli.

Nesta fase, estão in-
cluídas crianças de seis 
meses até seis anos, ges-
tantes, puérperas, tra-
balhadores da saúde, 
idosos com 60 anos ou 
mais, professores das 
escolas públicas e priva-
das, pessoas com doen-
ças crônicas não trans-
missíveis e outras con-
dições clínicas espe-
ciais, pessoas com de-
ficiência permanente, 
profissionais das forças 
de segurança e salva-
mento e das forças ar-
madas, caminhoneiros, 
trabalhadores de trans-
porte coletivo rodoviá-
rio de passageiros ur-
banos e de longo cur-
so, trabalhadores por-
tuários, funcionários do 
sistema prisional, ado-
lescentes e jovens de 12 
a 21 anos de idade sob 
medidas socioeduca-
tivas e toda população 
privada de liberdade.

De acordo com o ba-
lanço da Vigilância Epi-
demiológica de Suma-
ré, até outubro do ano 
passado, quando acon-
teceu a última campa-
nha, o município imu-
nizou quase 65 mil pes-
soas contra a gripe. 

Sumaré aumenta 
horário de vacinação 
em unidades de saúde

DAS 9H ÀS 20H
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mente alinhada aos ob-
jetivos da Administração 
Municipal em trazer cada 
vez mais resultados que 
se traduzam em prospe-
ridade para o município 
e, consequentemente, pa-
ra seus moradores”, dis-
se Caron.

 “Cada parte do Estado 
tem sua característica, e 
nossa ideia é potenciali-
zar essas vocações, ali-
mentando a cadeia pro-
dutiva, fomentando o 
empreendedorismo e ge-
rando crescimento”, afir-
ma Ana Rachel.

“Sumaré sempre es-
tará alinhada com o go-
verno estadual no senti-
do de trazer todos os be-
nefícios possível para fo-
mentar a nossa economia, 
tornando o município ca-
da vez mais dinâmico. A 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econô-
mico já mantém uma re-
lação direta de parceria 
com as nossas empresas 
e este será mais um canal 
de diálogo na construção 
de setor empresarial sóli-
do e com capacidade de 
investimento”, completou 
o prefeito Luiz Dalben (Ci-
dadania).

 A meta da Secretaria 
Estadual de Desenvolvi-
mento Econômico é criar 
16 coalizões empresariais, 
uma para cada região ad-
ministrativa do Estado. 
Até o momento, foram 
criadas as coalizões de Ri-
beirão Preto, Santos, Cam-
pinas, Sorocaba, Franca e 
São José do Rio Preto.

A competição, temporada 
2022/2023, que já teve 60 
etapas e distribuiu mais 
de R$ 1 milhão em prê-
mios, reuniu em Sumaré 
os 25 melhores competi-
dores do Brasil. 

 O peão Yan Victo San-
tos, da cidade de Assis 
Brasil, no Estado do Acre, 
foi o campeão montan-
do o boi Ginete, da Com-
panhia F.B.M / Felipe du 
Tato. O competidor levou 
para casa uma premia-
ção de R$ 25 mil. Ramadã 
foi eleito o melhor touro 
da competição, enquanto 
que F.B.M / Felipe du Ta-
to ganhou o título de me-
lhor boiada.

ESTRUTURA 
 Além da Arena Pista, 

Área VIP, Sailor’s Área 
VIP Open Bar e camaro-
tes corporativos, o Suma-
ré Arena Music teve uma 
estrutura com praça de 
alimentação, Palco Notí-
cia FM e estacionamento. 
O complexo contou com 
o apoio e monitoramen-
to da Secretaria Munici-
pal de Mobilidade Urba-
na e Rural, da Guarda Ci-
vil Municipal, Polícia Mi-
litar, Segurança Privada 
e equipe de brigadistas.

Com o rodeio 100% co-
berto, o Sumaré Arena 
Music 2023 foi realizado 
em um espaço de 79.000 
metros quadrados, sendo 
12.000 metros quadrados 
de área coberta, asfalta-
da, e 100% monitorada.

 O Sumaré Arena Mu-
sic, em parceria com o 
Centro de Equoterapia 
da Associação Pestaloz-
zi de Sumaré, exibiu em 
vídeo a importância de 
atendimentos e ativida-
des durante as sessões 
de “Equoterapia”. A “Ba-
se da Saúde”, em parceria 
com a Prefeitura Munici-
pal de Sumaré, teve pro-
fissionais da Secretaria de 
Saúde distribuindo, gra-
tuitamente, preservativos 
e lubrificantes durante to-
dos os dias da festa, além 

de ofertar, também de for-
ma gratuita, autotestes de 
exames de HIV.

MONTARIA 
Além dos shows, o pú-

blico também assistiu no 
primeiro final de sema-
na a montaria em tou-
ros e as provas do Team 
Penning. A 9ª edição do 
Sumaré Arena Music se-
diou a semifinal da Co-
pa Wrangler Ekip Roze-
ta, que contou com o pa-
trocínio da Pura Cons-
trutora e AVM Imóveis. 

Shows de Henrique & 
Juliano (foto) e Maiara & 
Maraisa foram destaques

DIVULGAÇÃO



RETRABALHO

Obras na unidade de saúde da mulher, localizada no Jardim São Jorge, foram abandonadas na gestão 
anterior e espaço acumulou problemas; nova empresa foi contratada e deve concluir serviço em sete meses

O prefeito de No-
va Odessa, Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho 
(PSD), anunciou nesta 
segunda-feira (17) a reto-
mada das obras de cons-
trução do Cresam (Cen-
tro de Referência pa-
ra Saúde da Mulher), no 
Jardim São Jorge, bem 
como a reforma no pré-
dio ao lado, onde deve 
voltar a funcionar o CAS 
(Centro de Atendimento 
Social). A nova empresa 
foi contratada e a Prefei-
tura investe R$ 637,3 mil 
nas obras, que têm pra-
zo de conclusão previsto 
em sete meses.

As obras do Cresam de 
Nova Odessa haviam si-
do anunciadas e inicia-
das em 2019, ainda na 
gestão anterior, mas fo-
ram abandonadas logo 
em seguida. Em função 
da interrupção da obra 
ainda inacabada, uma 
emenda parlamentar ao 
Orçamento do Governo 
do Estado destinada em 
2019 ao município, no 
valor de R$ 700 mil, foi 
“perdida”. Assim, o custo 

Nova Odessa vai retomar construção 
do Centro de Referência da Mulher 

da retomada e da conclu-
são das obras vão correr 
agora por conta exclusi-
va da própria Prefeitura.

O Centro de Referên-
cia em Saúde da Mulher 
vai contar com três con-
sultórios, tendo toaletes 

acessíveis, além de sala 
de atendimento psico-
lógico, enfermaria, sala 
de Enfermagem, sala pa-
ra atividades coletivas, 
almoxarifado, copa, sa-
la de espera, recepção e 
quatro outros banheiros 

acessíveis, num total de 
268 metros quadrados de 
área construída.

Até então, o prédio se 
encontrava com o “es-
queleto” de alvenaria, 
sem acabamento ou co-
bertura, e era alvo da 

ação constante de la-
drões e vândalos, assim 
como o prédio ao lado, 
do antigo CAS, também 
depredado desde que 
foi abandonado duran-
te gestão anterior.

Os serviços começa-

Local recebe obras através de investimentos próprios da Prefeitura
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Edital De Intimação - Prazo De 30 Dias. Processo Nº 0000929-18.2022.8.26.0372 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do Foro 
de Monte Mor, Estado de São Paulo, Dr(a). Rafael Imbrunito Flores, na forma da Lei, etc. Faz Saber a(o) Natália Rodrigues, 
Brasileira, Divorciada, Prendas do Lar, RG 470904628, CPF 341.524.758-97, que por este Juízo, tramita de uma ação de 
Cumprimento de sentença, movida por Instituto Presbiteriano Mackenzie. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, 
nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua Intimação por Edital, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, 
que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$ 7.974,84, devidamente atualizada, sob pena de 
multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). 
Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de penhora ou nova 
intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da 
lei. Nada Mais. Dado e passado nesta cidade de Monte Mor, aos 23 de janeiro de 2023. K -18e19/04

Em uma das principais 
provas da Ginco 2023, a 
gincana solidária interna 
anual do Colégio Objetivo 
Nova Odessa, os alunos 
e suas famílias doaram 
1.328,5 kg de alimentos, 
que serão revertidos em 
prol das famílias carentes 
atendidas pelo Fundo So-
cial de Solidariedade. O 
total superou o montan-
te arrecadado na Ginco 
do ano passado, que ha-
via sido de 1.075 quilos de 
donativos.

Os donativos foram re-
cebidos pessoalmente na 
tarde do último sábado 
(15) pelo prefeito Cláudio 
José Schooder, o Leitinho 
(PSD), pela presidente vo-
luntária do Fundo, Rose 
Miranda e pelo secretá-
rio-adjunto de Educação, 
Assis das Neves Grillo.

A entrega foi feita pela 
diretora da instituição, 
Keli Miano, e pela coor-
denadora Luciana Blan-
co Belmonte. Os alimen-
tos já estão sendo utiliza-
dos pela equipe do Fundo 
Social para a montagem 
de cestas básicas.

“Nossa gincana tem 11 
anos e em toda edição nos-
sa arrecadação é um su-
cesso. A Ginco tem três ei-
xos: a solidariedade, com 
a arrecadação de alimen-
tos e a doação de sangue, a 
parte esportiva e a recrea-

tiva. Que essa arrecadação 
possa ajudar bastante as 
famílias necessitadas de 
Nova Odessa. E temos que 
agradecer sempre à nossa 
diretora Keli, que é quem 
apoia e permite que a gen-
te faça essa grande ação 
solidária”, disse a coorde-
nadora Luciana.

Para Evandro Me-
neguella, que é pai de 
dois alunos do Objetivo 
e doou alimentos, a ini-
ciativa é importante tam-

bém para as famílias da 
comunidade escolar. “É 
importante, tudo o que 
a gente puder contribuir, 
ajudar e reverter para o 
social é muito importan-
te, é válido. A Ginco está 
muito legal, muito diver-
tida, e as crianças estão 
se divertindo”, relatou.

A Ginco é realizada nas 
próprias dependências 
do colégio, situado na Vi-
la Azenha. Neste ano, o 
tema foram as regiões do 

Brasil. Durante uma se-
mana de competição, es-
porte, recreação e solida-
riedade, os alunos foram 
divididos em quatro equi-
pes diferentes e participa-
ram de competições es-
portivas, provas e ativi-
dades recreativas, cultu-
rais e solidárias. O time 
vencedor deste ano foi a 
Equipe Verde, com alunos 
da Educação Infantil, do 
Ensino Fundamental 1 e 2 
e do Ensino Médio.

Colégio Objetivo arrecada 1,3t 
de alimentos em Nova Odessa

Ação foi comemorada por pais de alunos

DIVULGAÇÃO

SOLIDARIEDADE

A Defesa Civil e servi-
dores do Parque Ecoló-
gico Isidoro Bordon, em 
Nova Odessa, auxiliaram 
na tarde desta segunda-
-feira (17) na captura de 
uma onça parda, junto 
ao Corpo de Bombeiros 
da PM e da Associação 
Mata Ciliar. O animal foi 
capturado entre os cami-
nhões no pátio da empre-
sa e passa bem.

O animal foi levado 
para avaliação e cui-
dados na sede da Mata 
Ciliar, em Jundiaí. Fo-
ram recolhidas amos-
tras de material bioló-
gico da onça para exa-
mes, estudos genéticos 
e identificação.

Em breve, o bicho, 
um macho jovem, deve 
ser trazido de volta pa-
ra a região para ser sol-
to na natureza em um 
local com as condições 
adequadas.

Onça parda é capturada na 
Ambipar, em Nova Odessa

SUSTO

Onça foi levada para avaliação em Jundiaí

DIVULGAÇÃO
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637,3
MIL REAIS
Prefeitura investiu 
nas obras, que 
têm prazo de 
conclusão previsto 
em sete meses

ram por uma limpeza ge-
ral da área onde ficam o 
futuro Cresam e o CAS, 
promovida pelas equi-
pes da Diretoria de Ser-
viços Urbanos, bem co-
mo por uma poda geral 
das áreas verdes do ter-
reno público.

“Estamos reiniciando 
a obra. Começamos pe-
la limpeza da área para a 
nova empresa poder ‘en-
trar’ e montar o cantei-
ro de obras e começar os 
serviços. São dois servi-
ços que serão muito im-
portantes para a popula-
ção de Nova Odessa, es-
pecialmente para os bair-
ros da região do São Jor-
ge”, explicou a secretária 
municipal de Obras, Pro-
jetos e Planejamento, Mi-
riam Lara Netto.
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UNIDADES ESCOLARES

Município implantará Botão do 
Pânico nas escolas e sistema de 
segurança em muros e grades, 
além de aproximação com a 
Diretoria Regional de Ensino

Depois de um novo ata-
que a uma escola de Mon-
te Mor, o prefeito Edival-
do Brischi (PTB) marcou 
“reunião de emergência” 
para debater “soluções” 
para a segurança das uni-
dades educacionais do 
município. Um encontro 
foi realizado nesta se-
gunda-feira (17), no Paço 
Municipal, entre os po-
deres Executivo e Legis-
lativo, forças de seguran-
ça e secretarias. O Botão 
do Pânico será instalado 
nas unidades a partir de 
quarta-feira (19).

A reunião, conduzi-
da pelo prefeito, teve a 
participação da secretá-
ria de Finanças, Silva-
na Zanetti; do secretá-
rio de Assuntos Metro-
politanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan Gar-
cia; do secretário de Ad-
ministração, Trânsito e 
Mobilidade Urbana, Fa-
bio Zoppi; da secretária 
de Saúde, Eliane Piai; 
da secretária de Educa-
ção, Sandra Bruzon; e se-
cretário de Segurança, 
Anderson Palmieri; e do 
presidente da Câmara, 
vereador Altran (MDB).

Desde o atentado de 13 
de fevereiro, que acon-
teceu na escola munici-
pal Vista Alegre, o poder 
público municipal infor-
mou que tem aumenta-
do sua presença e parti-
cipação na vida escolar, 
tanto na rede municipal 
de ensino, quanto na re-
de estadual e particular. 

“Muitas ações foram 
tomadas, como a mu-
dança no horário de tro-
ca de guarda, para pos-
sibilitar a presença dos 
agentes da GCM no por-
tão das escolas nos ho-
rários de saída e entrada 
dos estudantes; a presen-
ça dos agentes de forma 
efetiva e regular dentro 
do espaço das unidades, 
com visita às salas de au-
la, pátio e áreas adminis-
trativas; a manutenção 
de rondas constantes nas 
proximidades das esco-
las (PM e GCM); e a insta-
lação do botão do pânico 
em todas as escolas, pro-
cesso que se inicia nesta 
quarta-feira (19)”, infor-
mou a Prefeitura.

Ficou definida uma 
aproximação e diálo-
go entre a Diretoria Re-
gional de Ensino, liga-
da à Secretaria Esta-
dual de Educação, e a 

Secretaria de Educação 
de Monte Mor, que esta-
beleceu ação imediata, 
com a instalação de um 
sistema de segurança 
nos muros e grades que 
impossibilitem o aces-
so às escolas; instalação 
de sistema de monito-
ramento e botão do pâ-
nico; e a contratação de 
controladores de aces-
so, profissionais treina-
dos que possam fazer a 
mediação na entrada das 
escolas, buscando garan-
tir maior segurança nes-
te primeiro momento.

O representante da Câ-
mara Municipal afirmou 
que os vereadores de 
Monte Mor “estão pron-
tos para ajudar em tudo 
o que for necessário” pa-

ra dar condições ao Exe-
cutivo de garantir a se-
gurança nas escolas, se-
jam elas municipais, es-
taduais ou privadas.

Também foi destacado 
pelo delegado de Mon-
te Mor, Fernando Bueno 
de Castro, e pelo coman-
dante da GCM, Adria-
no Vieira Serra, que os 
pais possuem importan-
tes participações em to-
do o processo. “Primei-
ro como participantes 
enquanto garantidores 

da segurança nas esco-
las, quando envolvidos 
de forma ativa e posi-
tiva na vida dos filhos. 
Depois como co-respon-
sáveis pelo comporta-
mento e escolhas, espe-
cialmente de crianças e 
adolescentes, no que diz 
respeito a valores, prin-
cípios de convivência e 
respeito. Há investiga-
ções que já estão em cur-
so e que estão culminan-
do em apreensões e pri-
sões de adolescentes e jo-
vens envolvidos em pla-
nos e práticas violentas, 
fomento ao nazismo e 
na criação e divulgação 
de notícias falsas (fake 
news), bem como de seus 
responsáveis legais”, in-
formaram.

As ações foram comu-
nicadas para a promoto-
ra de Justiça, Corine Mi-
reille Vicent Nimtz.

Na sexta-feira (14), ar-
mado com um facão, um 
adolescente de 14 anos in-
vadiu a Escola Estadual 
Cônego Cyríaco Pires, no 
Parque do Café, em Monte 
Mor. Ele quebrou um vi-
dro da escola e tentou ata-
car um professor. O me-
nor, porém, foi apreendi-
do pela Polícia Militar an-
tes de uma tragédia. As 
aulas foram suspensas e 
os alunos foram libera-
dos. Centenas de pais se 
reuniram preocupados 
em frente à unidade. Es-
se foi o segundo ataque 
em escolas de Monte Mor 
em cerca de dois meses.

Encontro no Paço Municipal debateu aproximação com Estado

Após novo ataque, Edivaldo Brischi 
convoca reunião para buscar ‘soluções’
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Sumaré inaugura nes-
ta quarta-feira (19) a no-
va sede da Central de Ca-
dastro Único no municí-
pio. O local concentra-
rá os atendimentos refe-
rentes ao CadÚnico, ba-
se de dados do Governo 
Federal em que estão re-
gistradas as informações 
socioeconômicas das fa-
mílias de baixa renda do-
miciliadas em território 
nacional. O governo uti-
liza os dados cadastrados 
para conceder benefícios 
e serviços de programas 
sociais, como o Tarifa So-
cial de energia elétrica, 
BPC (Benefício de Pres-
tação Continuada), Au-
xílio Brasil, entre outros.

A Central de Cadastro 
Único está localizada na 
avenida Luís Frutuoso, 
nº 448, esquina com a 
rua José Maria Barroca 
e funcionará de segun-
da a sexta-feira, das 8h 
às 17h. O prédio possui 
mais de 880 metros qua-
drados e conta com salas 
de atendimento e espaço 
kids climatizados. Ao to-
do, 14 pessoas, divididas 
em duas equipes volan-
tes, com cinco membros 
cada, e uma equipe iti-
nerante, percorrerão os 
bairros do município em 

uma van adaptada para 
atender a população.

A OSC (Organização 
Social Civil) Instituto 
Bem Querer foi a vence-
dora do chamamento pú-
blico realizado para de-
finir os responsáveis pe-
la execução do serviço. O 
instituto atuará no apoio 
a gestão do cadastro úni-
co dos programas sociais 
em funcionamento no 
município.

“A notícia de que Su-
maré está entre as cida-
des com melhor desem-
penho na inserção de fa-
mílias no Cadastro Único 
é resultado do compro-
misso que temos com a 
população em situação 
de vulnerabilidade so-
cial. Com a nova sede da 
Central de Cadastro Úni-
co, iremos reforçar ain-
da mais a busca ativa por 
pessoas em situação de 
pobreza e intensifica-
mos o trabalho de inser-
ção, atualização, monito-
ramento e acompanha-
mento dessas famílias”, 
afirmou o prefeito Luiz 
Dalben (Cidadania).

Sumaré inaugura Central do Cadastro Único

Com nova unidade, haverá intensificação de busca ativa por moradores
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Sumaré possui 31.365 
famílias inseridas no 
Cadastro Único, sendo 
22.716 famílias com ren-
da de até meio salário mí-
nimo.  A TAC (Taxa de 
Atualização Cadastral) 
do município é de 71,98% 
- percentual que está en-
tre os cinco melhores ín-
dices da RMC (Região 
Metropolitana de Cam-
pinas). A taxa é calculada 
dividindo o número de 
famílias cadastradas com 
renda mensal per capita 
de até meio salário míni-

mo, com cadastro atua-
lizado, pelo total de fa-
mílias cadastradas com 
renda mensal per capita 
de até meio salário míni-
mo multiplicado por 100.

De acordo com a secre-
tária de Cidadania e In-
clusão, Assistência e De-
senvolvimento Social, 
Ana Cleia Meneghetti, a 
meta é atingir, ainda no 
1º semestre deste ano, a 
média nacional de cober-
tura, de 80,53%.

“Este índice de cobertu-
ra de cadastrados é resul-

tado das ações que a Se-
cretaria tomou ao longo de 
2022 para ir até essas fa-
mílias e ampliar o núme-
ro de cadastrados.  Agora 
nos preparamos para reto-
mar os atendimentos nes-
te novo espaço a partir das 
medidas bem sucedidas 
que já vínhamos desem-
penhando e otimizá-las”, 
comentou Ana Cleia.

A equipe alocada na 
Central do CadÚnico é 
exclusiva para realizar a 
busca ativa de moradores 
e cadastramento.

“Sumaré está 
entre as cidades 

com melhor 
desempenho no 
Cadastro Único”

BAIRROS
A pasta informatizou 

a coleta de informações 
e adaptou uma van para 
percorrer a cidade com 
o projeto “CadÚnico nos 
bairros” e aproximar o 
serviço. “Com isso, nos-
so objetivo é atingir a ex-
celência no mapeamen-
to, identificação e inser-
ção de pessoas em situa-
ção de pobreza e pobreza 
extrema”, disse.

PORTA DE ENTRADA 
Levantamento do Mi-

nistério da Cidadania 
mostra que apenas em 
dezembro do ano passa-
do foram repassados, por 
meio do Auxílio Brasil, 
mais de R$ 8,1 milhões 
a 13.327 famílias suma-
reenses, que receberam, 
em média, R$ 608,84. 
Outras 5.857 famílias fo-
ram beneficiadas com 
o Vale Gás - ao todo, R$ 
655.984. 

O BPI (Benefício Pri-
meira Infância), que pa-
ga R$ 130 por criança 
com até 36 semanas de 
famílias em situação de 
pobreza, foi transferido 
a 2.040 famílias. O BPC 
(Benefício de Composi-
ção Familiar) transfe-
riu R$ 65 para famílias 
com gestantes ou mem-
bros com idade entre 3 e 
21 anos.

Os pais possuem 
importantes 

participações em 
todo o processo, 

destaca delegado



CLAMOR

Em manifestação, 
pais defendem 
segurança nas 
escolas de Sumaré
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NOTÍCIA DE CONCURSOS l ANDRÉ R. COUTINHO
PIRACICABA/SP – 5 VAGAS

A Prefeitura Municipal de Piracicaba, 
recebe inscrições até 27 de abril, para 
o cargo de procurador. O salário é de 
R$6.046,95. As inscrições serão realiza-
das através do site www.vunesp.com.
br/PMPR2211 

SANTO ANDRÉ/SP – 122 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Santo André, 
recebe inscrições até 4 de maio, para di-
versos cargos. Os salários podem variar 
de R$2.050,00 até R$2.930,00. Inscrições 
através do site www.vunesp.com.br .

SANTA BÁRBARA/SP – NÃO DEFINIDO 
A Câmara de Santa Bárbara, recebe ins-
crições até o dia 11 de maio, para diver-
sos cargos. Os salários podem variar de 
R$ 3003,81 Até R$ 13946,29. Inscrições 
através do site www.vunesp.com.br.

CUBATÃO/SP – 5 VAGAS 
A prefeitura de Cubatão, recebe inscri-
ções até o dia 04 de maio, para o cargo 
de analista. O salário é de R$ 3506,58. 
Inscrições através do site www.ibamsp-
-concursos.org.br.

NOVA ODESSA/SP – 89 VAGAS 
A prefeitura de Nova Odessa, recebe ins-
crições até o dia 02 de maio, para diver-

sos cargos. Os salários podem variar de 
R$ 1972,69 Até R$ 8140,04. Inscrições atra-
vés do site www.metrocapital.com.br.

CAIEIRAS/SP – 227 VAGAS 
A prefeitura de Caieiras, recebe inscri-
ções até o dia 28 de abril, para diversos 
cargos. Os salários podem variar de R$ 
1315,00 Até R$ 2967,00. Inscrições atra-
vés do site www.concursosrbo.com.br.

OSVALDO CRUZ/SP – 28 VAGAS 
A Prefeitura Municipal de Osvaldo Cruz, 
recebe inscrições até 24 de abril, para di-
versos cargos e níveis de escolaridade. 
Os salários podem variar de R$1.372,32 
até R$3.246,74. As inscrições serão rea-
lizadas através do site www.omnicon-
cursospublicos.com.br

FERRAZ DE VASCONCELOS/SP
307 VAGAS 

A prefeitura de Ferraz de Vasconcelos, re-
cebe inscrições até o dia 08 de maio, para 
diversos cargos. Os salários podem variar 
de R$ 1432,00 Até R$ 8302,00. Inscrições 
através do site www.institutomais.org.br.

PERUÍBE/SP – 44 VAGAS 
A prefeitura de Peruíbe, recebe inscri-
ções até 11 de maio, para diversos car-
gos. Os salários podem variar de R$ 

1684,85 Até R$ 7936,73. Inscrições atra-
vés do site www.vunesp.com.br.

PIRACICABA/SP – 160 VAGAS 
A prefeitura de Piracicaba, recebe ins-
crições até 11 de maio, para o cargo de 
professor. Faixa salarial não divulgado. 
Inscrições através do site www.vunesp.
com.br/PMPR2302. 

LAVÍNIA/SP – 2 VAGAS
A câmara de Lavínia, recebe inscrições 
até 08 de maio, para diversos cargos. 
Os salários podem variar de R$ 3319,49 
até R$ 4907,20. Inscrições através do si-

te www.institutoindec.org.br.

JARINU/SP – 2 VAGAS
A câmara de Jarinu, recebe inscrições 
até o dia 16 de maio, para diversos car-
gos. Os salários podem variar de R$ 
1603,00 até R$ 5105,00. Inscrições atra-
vés do site www.igecs.org.br.

AVARÉ/SP – 3 VAGAS
A câmara de Avaré, recebe inscrições 
até o dia 12 de maio, para diversos car-
gos. Os salários podem variar de R$ 
5626,33 Até R$ 11137,84. Inscrições atra-
vés do site www.institutounique.org.br.

Da Redação | SUMARÉ
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Sumaré tem em seu ca-
lendário oficial de even-
tos o Dia do Digital In-
fluencer, celebrado em 7 
de abril. A inclusão ocor-
re após projeto de inicia-
tiva dos vereadores An-
dre da Farmácia (PSC) e 
Hélio Silva (Cidadania), 
presidente do Legislati-
vo sumareense.

A proposta estabelece 
que no Dia do Digital In-
fluencer, os mais diver-
sos segmentos da socieda-
de poderão realizar ativi-

dades voltadas à reflexão 
sobre a profissão, o seu al-
cance profissional e so-
cial e como ser utilizada 
como meio de geração de 
emprego e renda.

Influenciadores digi-
tais são pessoas que, por 
meio da produção de con-
teúdo em canais e plata-
formas online, como re-
des sociais e blogs, atraem 
uma quantidade massiva 
de seguidores, atua, em 
última análise, na pro-
moção de produtos e ser-
viços, portanto, como o 
próprio nome já sugere, 
eles podem determinar o 

comportamento e as de-
cisões de seus seguidores.

“Por conta dessa popu-
larização, essas persona-
lidades também se torna-
ram formadores de opi-
nião, aquele que influen-
cia é capaz de inspirar 
comportamentos, criar 
tendências, servir como 
fonte de informação que 
tem efeito direto nas deci-
sões de quem o segue, no 
estilo de vida, nas ques-
tões políticas, econômi-
cas, de meio ambiente, re-
ligiosas ou sociais. De for-
ma inquestionável, a pro-
fissão de digital influen-

cer consolidou-se como 
nova profissão, muito 
embora ainda não regu-
lamentada, seu impacto 
no mercado é de extrema 
relevância. O consumo de 
informações e produtos 
pela internet é realidade 
mundial e representa par-
cela considerável em pra-
ticamente todos os seto-
res”, traz o projeto. 

Conforme dados recen-
tes de pesquisa da Youpix, 
aceleradora de negócios 
da indústria de conteúdo 
digital, 83% das marcas 
realizam ações remunera-
das com influenciadores.

Dia do Digital Influencer entra no calendário de Sumaré
REDES SOCIAIS

Proposta é dos vereadores Andre da Farmácia e Hélio Silva
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Ato na Praça das Bandeiras reúne moradores que 
acompanham adoção de medidas nas unidades de ensino 

Pais e pessoas liga-
das ao CNEP (Crianças 
na Escola Protegida) rea-
lizaram neste domingo 
(16) um manifesto no en-
torno da Praça das Ban-
deiras, região central de 
Sumaré, em defesa de 
medidas de segurança 
nas escolas da cidade. 
A manifestação ocorreu 
entre 9h e 12h.

“Somos pais unidos 
para gritar por seguran-
ça aos nossos filhos. Foi 
uma manifestação de su-
cesso, teve a adesão de 
muitas pessoas que pas-
savam ali, a gente cha-
mava, as pessoas para-
vam, fomos acolhidos pe-

la população sumareen-
se. Queremos segurança 
fixa dentro das escolas, 
viatura policial nas es-
colas de tempo integral, 
monitoramento, grades, 
cercas elétricas, treina-
mento sobre o que fazer 
nessa situação”, declarou 
Silmara Gonçalves, inte-
grante do CNEP.

“Vale destacar que pe-
lo fato histórico das es-
colas de Sumaré come-
çarem a conversar en-
tre si simultaneamente, 
cada representante, de 
cada escola, tem como 
principal objetivo veri-
ficar toda questão de se-
gurança se está imple-
mentada nas escolas ou 
não, estamos para veri-
ficar se o trabalho está 

sendo executado. É uma 
forma conjunta de po-
der estar presente nas 
escolas e fazer com que 
nossos olhos enxerguem 
aquilo que é pronuncia-
do, se foi feita a medi-
da, se está sendo cum-
prida”, disse José Ricar-
do Ramos Souza.

O ato foi considera-
do “produtivo” pelos or-
ganizadores. “Houve 
um grande envolvimen-
to na manifestação, en-
volvimento pelas causas 
e para ter o sentimento 
de proteção”, disse Heli-
ton Rodrigues da Cunha. 
Cássia Neves, uma das 
fundadoras, destacou 
o projeto. “O projeto foi 
criado com o objetivo de 
segurança para as crian-

Moradoras seguraram faixas por segurança das crianças
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ças em um todo. O proje-
to tomou uma proporção 
e cresceu tão rápido que 
nosso time ganhou refor-
ço”, explicou.

A Prefeitura de Suma-
ré realizará a partir des-
ta semana aulas de com-
portamento seguro para 
alunos e profissionais da 
educação.

Na última semana, 
o prefeito de Sumaré, 
Luiz Dalben (Cidada-
nia), anunciou a instala-
ção de cercas elétricas e 
detectores de metais nas 
unidades.

Outra medida anun-
ciada é que o controle de 
acesso nos colégios será 
realizado por um profis-
sional, que fará inspeção 
nas mochilas dos alunos.

Há alguns dias, a Guar-
da Civil Municipal priori-
zou as rondas nas escolas 
com mais viaturas.

Entre outras medidas 
anunciadas estão a ins-
talação imediata de Bo-
tão do Pânico nas unida-
des, câmeras de monito-
ramento com reconheci-
mento facial, atuação de 
equipes multidisciplina-

res para capacitação de 
professores e demais pro-
fissionais, identificação 
de todos os alunos por 
meio de crachá, controle 
de acesso intensificado, 
capacitação dos professo-
res para situações de ris-
co,  campanha de comba-
te às fake news,  criação de 
um manual de protocolo 
para os pais, curso de de-
fesa pessoal para docen-
tes e outros profissionais 
e a proibição da entrada 
de pessoas nas unidades 
para maior segurança dos 
alunos e professores.



Locomotiva atingiu vítima que estaria sentada nos 
trilhos; socorro mobilizou Helicóptero Águia; Rumo 
afirma que maquinista adotou ‘todos os protocolos’

Um homem de 43 ficou 
gravemente ferido nes-
te domingo (16) após ser 
atropelado por um trem 
na região central de No-
va Odessa. O helicópte-
ro Águia da Polícia Mi-
litar foi acionado para a 
operação de socorro. O 
homem teve um dos pés 
amputados. A informação 
é que ele estaria sentado 
nos trilhos. A Rumo dis-
se que o maquinista reali-
zou “todos os protocolos”.

Equipes do Corpo de 
Bombeiros, Samu (Servi-
ço de Atendimento Mó-
vel de Urgência) e Águia 
da PM, estiveram no lo-
cal e realizaram o aten-

dimento na região da 
avenida Júlia de Vascon-
cellos Bufarah, em Su-
maré. O homem foi enca-
minhado pelo helicópte-
ro ao Hospital Estadual 
Sumaré. Ele teve de am-
putar o pé direito e per-
manece internado em 
estado grave.

O local foi isolado pa-
ra realização de perícia 
e o caso foi registrado no 
Plantão Policial de Nova 
Odessa.

Segundo a Rumo, res-
ponsável pelos trilhos, 
a vítima acessou a área 
operacional da ferrovia 
em Nova Odessa e o ma-
quinista seguiu “todos os 
protocolos de seguran-
ça, acionando a buzina 
e freios de emergência, 

mas não foi possível evi-
tar o atropelamento”. 

A empresa alertou que 
adentrar a área operacio-
nal da ferrovia é proibido 
e uma prática “extrema-
mente perigosa”. 

“Sempre mantenha 
distância segura dos 
trens, parados ou em mo-
vimento. Nunca ande so-
bre os trilhos. É uma prá-
tica imprudente e com 
risco de morte. Somente 
pessoas autorizadas po-
dem circular em áreas 
operacionais da ferrovia. 
Nunca pegue carona nos 
trens e não pratique ‘sur-
fe ferroviário’. São ativi-
dades ilegais que podem 
ocasionar graves aciden-
tes”, disse a empresa, por 
meio de nota. Helicóptero Águia da PM foi acionado em ocorrência

Atropelado por trem, homem sofre 
amputação no pé em Nova Odessa
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POLICIA
Preso casal com mais de 500kg de drogas
Policiais da Dise (Delegacia de Investigações Sobre Entorpe-
centes) de Bauru, prenderam neste domingo (16), em Assis, 
um casal por tráfico de drogas com mais de 500 quilos de 
maconha em um veículo. A prisão foi fruto de uma inves-
tigação que tem o objetivo de desmantelar uma organiza-
ção que distribui grandes quantidades de droga na região.

Um incêndio atingiu 
o depósito da montado-
ra Honda na tarde des-
te domingo (16), em Su-
maré. O local atingido 
foi uma área externa e 
isolada da empresa. Não 
há registro de feridos. A 
Honda investiga as cau-
sas das chamas.

A montadora infor-

mou por meio de nota 
que com ação rápida da 
Brigada de Incêndio e 
a chegada do Corpo de 
Bombeiros, as chamas 
foram controladas e ex-
tintas antes que atingis-
sem outras áreas. 

A multinacional ain-
da informou que as cau-
sas do incêndio serão 
investigadas pela mon-
tadora e também pelas 
autoridades policiais. 

As atividades da empre-
sa não foram prejudica-
das e o trabalho aconte-
ceu normalmente nesta 
segunda-feira (17).

A empresa ressaltou 
que “segue todos os 
procedimentos de se-
gurança e mantém co-
mo política a avaliação 
e revisão periódica dos 
equipamentos e práti-
cas adotadas em suas 
unidades”.

Fogo atinge depósito e Honda 
apura incêndio em Sumaré

Homem é preso após agredir 
esposa com recém-nascido

Fogo foi constatado em depósito da multinacional

Suspeito foi encaminhado para a Delegacia de Polícia
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SEM FERIDOS MONTE MOR 
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Um homem foi preso 
por violência domésti-
ca ao agredir a esposa 
na noite deste domin-
go (16), na rua Cinco, no 
Recanto das Orquídeas, 
em Monte Mor. 

A mulher precisou 
de atendimento médi-
co. Ele estava com um 
recém-nascido.

A Polícia Militar foi 
acionada via Copom 
para o atendimento da 
ocorrência e ao chegar 
ao local da agressão os 
policiais constataram 
que a mulher que se en-
contrava com sua filha 
recém-nascida em seu 
colo demonstrava ner-
vosismo e medo. Duran-
te o contato com a víti-
ma, a polícia identificou 
marcas de agressão na 

região da testa e pesco-
ço da mulher.

Uma equipe da viatu-
ra de apoio conduziu a 
vítima ao Pronto-socor-
ro Sagrado Coração de 
Jesus. Ela recebeu aten-
dimento e foi liberada 
pelo médico. O agressor 
foi conduzido direta-
mente para a Delegacia 
de Polícia de Monte Mor. 
O delegado determinou 
a prisão do homem.

Cézar Oliveira | HORTOLÂNDIA
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